

Le 31 juillet 2019,

Monsieur le Préfet,

Je vous adresse ce petit courrier pour vous montrer mon profond mécontentement concernant l'implantation et la future extension de l'usine Claerbout potatoes de Warneton. En effet nous sommes continuellement incommodés par les odeurs nauséabondes que génère la production de frites et autres spécialités à base de pomme de terre. Ces odeurs sont de plus en plus fortes et de plus en plus fréquentes. Malgré les signalements constants rien ne change. De plus notre environnement est défiguré par les énormes bâtiments qui bordent la Lys et les rejets de toutes sortes qui sont déversés dans la rivière, je n'imagine pas que vous pourriez cautionner l'extension de cette entreprise qui ne tient en aucun cas compte des principes écologiques les plus élémentaires. Nous avons la chance d'habiter dans un endroit calme et magnifique, désormais la puanteur continue est devenue notre quotidien. Trop c'est trop, je veux croire que vous ferez cesser ces pratiques de voyou par votre intervention auprès des autorités compétentes.

Merci d'avoir pris la peine de me lire.

Sincères salutations

Jean Bernard DUQUESNE